



Por ser el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama, el Hospital Luis Vernaza y el servicio de Ginecología, declararon el Mes de la Salud Mamaria, por tal motivo se realizó una Campaña de prevención, tuvo lugar desde el 1 hasta 31 de octubre de 2018.

Se elaboraron dos Paquetes promocionales, para pacientes menos de 40 años y mayores de esa misma edad, serán atendidos por los médicos especialistas del servicio de Ginecología del hospital. En archivo adjunto, se envía un resumen, sobre el Cáncer de mama.

Juan Carlos Quintero, ginecólogo del hospital Luis Vernaza, considera que los mayores avances en cáncer de mama están enfocados en lo genético. "Actualmente nos basamos bastante en el estudio de biología molecular para reducir el uso de la quimioterapia en pacientes con cáncer de mama y en el uso de fármacos de mayor efectividad", indica.

En esta campaña fueron atendidas 140 pacientes, procedentes diferentes partes de la ciudad. Se detectaron 10 casos sospechosos de cáncer de mama que están siendo evaluados por nuestros especialistas